



VEREINBARUNG BETREFFEND DIE FINANZIELLE BETEILIGUNG DES CONSEIL GENERAL DU BAS-RHIN AN DER FAHRRADBUSVERBINDUNG ZWISCHEN ENDINGEN UND SELESTAT

ZWISCHEN

- dem Département Bas-Rhin, vertreten durch den Präsidenten des Conseil Général, Herrn Guy-Dominique KENNEL, handelnd aufgrund eines Beschlusses der ständigen Kommission des Conseil Général.

- auf der einen Seite -

UND

dem Landkreis Emmendingen

- auf der anderen Seite -

ES WIRD FOLGENDES VEREINBART:

ARTIKEL 1: Gegenstand

Der Landkreis Emmendingen hat 2013 eine Verbindung zwischen Endingen und Sélestat eingerichtet.

ARTIKEL 2: Ablauf

Diese Verbindung findet sonntags zwischen dem 31. März und dem 27. Oktober 2013 in Form von vier täglichen Hin- und Rückverbindungen statt. Die Verbindung erlaubt es zudem, Fahrräder in einem Fahrradanhänger mitzunehmen.

ARTIKEL 3: Bezuschussung

Der Conseil Général unterstützt diese Initiative, indem er für das Jahr 2013 eine Bezuschussung in Höhe von 1.050,- € gewährt.

Ausgefertigt in zwei Originalexemplaren in Emmendingen und in Straßburg, den

Für den Landkreis Emmendingen
Erster Landesbeamter

Für das Département Bas-Rhin,
Der Präsident des Conseil Général

Hinrich OHLENROTH

Guy-Dominique KENNEL